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SUBPREFEITURA DE GUAIANASES  

Ata de Reunião do CADES Subprefeitura de Guaianases onde as 10h do 

Dia 28 de Novembro de 2019 na Praça de eventos de Guaianases 

conforme convites e comunicados na Pauta ; leitura de Ata de outubro, 

com a presença dos Conselheiros de Meio ambiente Desenvolvimento 

Sustentável de Cultura de Paz e  Subprefeitura de Guaianases com o  

Assessor de Gabinete Sr. Claudio Henrique e Sra. Maria Jabra e José 

Cuccio  Conselheiro do CADES e Conselheiro Municipal de saúde com 

uma Pauta extensa de informações referentes ao ODS- OBJETIVOS E 

DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL - ODS 3,4,5 e 10 ; 

Tivemos a presença de Dona Guaciara Elena Agricultora da Horta 

Comunitária de Vila Nancy com várias questões sobre agricultura 

familiar cursos de hortas comunitárias; nutrição e alimentação saudável 

onde tem na horta da Vila Nancy a associação dos moradores de Vila 

Nancy e adjacências, várias pessoas atendidas e visitação de muitas 

escolas que trazem seus alunos com agendamentos a horta 

comunitárias que virou um espaço turístico e de educação ambiental do 

bairro Lajeado / Guaianases e Zona Leste de São Paulo; onde voltou ao 

CADES Guaianases nesta Reunião convidada pelo Conselheiro Waldir; 

afim de obter  informações e parcerias e segurança do local que com 

avanço das ocupações ao redor da horta urbana e comunitária que tem 

os lençóis de águas com risco de contaminação além dos moradores da 

invasão estar desrespeitando e causando transtorno ao 

desenvolvimento sustentável de existência da Horta Comunitária de 
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Vila Nancy e quer saber do CPDU e do novo Subprefeito Guaracy; sobre a 

reintegração de posse da área Municipal Cohab ocupada ao redor da 

Horta; 

O Conselheiro Rogério  entregou dois abaixo assinado referente à Praça 

da Rua Francisco Bueno Torres, 226 para retirada de entulho que estão 

causando a proliferação de ratos, dengue, e bichos peçonhentos, e 

reparo na coluna do Viaduto da Av. José Higino Neves em frente a 

Guarda Municipal, pois  a mesma esta com erosão no seu entorno, 

solicitação entregue para Maria Jabra que conversou com o mesmo e 

repassou para o Cláudio Assessor do Gabinete; e recomendou sobre 

propostas, denúncias, reclamações que acessem o fone 156 ou site da 

Prefeitura ou ir na Praça de atendimento da Rua Hipolito de 

Camargo,479 e falou do volume de serviços atendimentos; visitas; 

eventos, processos que tem no Gabinete e que o Subprefeito Guaracy 

fontes está com vários serviços com a zeladorias e acompanhando os 

trabalhadores das licitações de podas, limpeza de córregos, cortes de 

matos, limpeza de ruas praça e esgotos bueiros, e foco em combater os 

crimes ambientais dos pontos viciados de lixos, vistos as melhoras ao 

lados dos córregos com reurbanização dos lixos e entulhos nas beiras 

dos córregos com plantios de árvores,flores, outras providências com  

foco do córrego  do Parque Guaratiba; e o conselheiro Waldir lembrou 

que a Subprefeitura esta fazendo um trabalho de limpeza e revitalização 

atrás do CEU Jambeiro em toda a extensão de córrego onde existe a 

proposta de  construção da ciclovia  ao redor do céu Jambeiro; com 
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revitalização de pontos viciados de entulhos com banquinhos; mesinhas; 

com diversão como o ponto viciado da Rua Sansão de Castelo Branco; O 

Sr. Jose Cuccio com a palavra; deu respostas de suas participações nas 

reuniões de Saúde; OS Santa Marcelina; e com apoio do Sr. Clayton da 

Surpervisao Técnica de Saúde de Guaianases, informou da campanha de 

Vacinação do Sarampo para jovens de 20 a 29 anos e que no sábodo as 

Unidades Básicas de Saúde vão estar abertas para a vacinação. 

Orientou a concientização de remoção de água parada para evitar a 

proliferação da Dengue. Também informou que foi elaborada uma 

cartilha educativa chamada Xô Dengue com o personagem Pedrinho que 

será lançada em todas as escolas para a conscientização do combate à 

Dengue. 

Sr. Carlos Cuccio informou que Guaianases foi contemplado pelo Banco 

Bird através de Termo de Parceria para reformar a UBS Vila Cosmopolita, 

UBS Celso Daniel e UBS Santa Luzia, ainda previsto como prioridades a 

Construção da UBS Bandeirantes; infomar também que a partir de 

12/12/2019 a Secretaria de Saúde vai desvincular os medicamentos de 

alto custo para as Coordenadorias de Saúde. 

Os Conselheiros novamente reivindicam a sala para o Cades com a 

infraestrutura para desenvolver os trabalhos e as pesquisas. 

Também solicitam a confecção dos Banners dos 17 ODS referente a 

agenda 2030 com o logo do Conselho do Meio Ambiente CADES 

Guaianases e o logo do CADES  Regional para cumprimento da Lei 
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Municipal 16.817/2018 da PL 320/2017, para acompanhar as reuniões e 

eventos do CADES Guaianases 

Dona Elena da horta comunitária disse que foi procurada pela Secretaria 

do Verde e Meio Ambiente para informar a história do Parque Lajeado e 

conversar com a população do entorno e os frequentadores. 

Waldir Conselheiro do Cades, alegou que realmente tivemos as oficinas 

com a UMAPAZ , onde estiveram no Parque Lajeado os técnicos para 

elaborar um projeto para a aplicação no Plano diretor do Parque com a 

parceria dos Conselheiros do CADES. Ainda explicou para a Dona Elena 

que falaria com o Administrador do Parque, Sr. Sérgio para saber o 

andamento das ações para a concessão do Parque no Plano Diretor. 

Informa também que se candidatou para o Conselho Gestor do Parque 

Lajeado, onde não atingiu o numero de candidatos. Que está com a 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente para refazer o processo eleitoral 

do Parque. 

Os Conselheiros Dalva e Waldir informam que estiveram presentes no 

Fórum dos Conselheiros Municipais de Meio Ambiente e  dos 

Conselheiros Regionais onde os asssuntos tratados foram referente ao 

PLANPAVEL - O Plano Municipal de Áreas Protegidas, Áreas Verdes e 

Espaços Livres (PLANPAVEL) faz parte do Programa de Metas 

(2019/2020) da Prefeitura de São Paulo, com o objetivo estratégico de 

dar sustentabilidade ambiental à cidade. A sua elaboração está prevista 

expressamente no Plano Diretor Estratégico do Município de São Paulo 

(Lei nº 16.050/2014). 

O PLANPAVEL integra o Sistema Municipal de Áreas Protegidas, Áreas 

Verdes e Espaços Livres (SAPAVEL), juntamente com outros três 

planos: o Plano Municipal de Conservação e Recuperação de Áreas 

Prestadoras de Serviços Ambientais; o Plano Municipal de Arborização 
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Urbana e o Plano Municipal da Mata Atlântica. PESQUISA EM PARQUES 

MUNICIPAIS: Os parques municipais constituem uma das tipologias de 

áreas públicas verdes dentro do PLANPAVEL. Para compreender as 

demandas específicas desses espaços, a coordenação do GT 

Intersecretarial responsável pela elaboração do Plano elaborou uma 

pesquisa eletrônica para receber as contribuições da comunidade. 

Informações sobre a frequência de uso, formas de acesso, tempo 

consumido no percurso, atividades praticadas e conhecimento sobre os 

integrantes do Conselho Gestor são alguns dos dados apontados na 

pesquisa. 

Dalva Conselheira falou sobre o descarte irregular de lixo e que a 

cooperativa de reciclagem não vai para frente por falta de interesse e de 

terreno adequado para a instalação da cooperativa. Falou da 

inauguração do AMA Julio Tupy que após a inauguração, ainda não 

preencheu o quadro de médicos e ainda tem muitas fila. Reclamou 

também da limpeza adequada da AMA Julio Tupy. 
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